

Grenzen der Gier



Burkhard Schulze Darup "Grenzen der Gier - Die Energiewende hart an der Wirklichkeit", Westkreuz Verlag, 281 Seiten, 14,90 EUR, ISBN 978-3-944836-20-1 Die Energiewende – eines der brennenden Themen der Gegenwart – liefert den Stoff für diesen vielschichtigen Politthriller. Die Protagonisten verfolgen ihre Ziele hart an der Wirklichkeit – mal verantwortlich und idealistisch, mal gierig und kaltblütig: Auftragskiller, gestrandete Freiheitskämpfer, unersättliche Konzernchefs und Visionäre im Kampf um den Klimaschutz. Grenzen werden überschritten in Geschäftsbeziehungen, in Freundschaften und in der Liebe. Anna Graffin kämpft im Energiekonzern ihres Mannes für die erneuerbaren Energien. Wird sie ihr Engagement mit dem Leben bezahlen?

Kölleforia informiert: Dr. Burkhard Schulze Darup, Jahrgang 1955, studierte Architektur und Stadtplanung an der TU Berlin und schloss 1979 mit dem Diplom ab. Während seiner Studienzeit war er Musiker in der Gruppe „Trotz & Träume“, deren Texte von den Emanzipations- und Protestbewegungen der 1970er Jahre geprägt waren. Durch seine Reisen erhielt er wichtige Impulse, die ihn zu neuen kulturellen und sozialen Ansätzen inspirierten. Nach dem Studium lag sein Arbeitsschwerpunkt in der Begleitung von Selbsthilfeprojekten in Berlin-Kreuzberg mit Ansätzen zu neuen Arbeits- und Lebensformen.